

# Doble campeona iberoamericana sueña con competir en un mundial

**POWERLIFTING.** Estefanía Mora clasificó al mundial de la disciplina, a desarrollarse en noviembre en Las Vegas. Viene de ser campeona en Santiago hace una semana y busca apoyo para viajar.

Maximiliano Koch Merino

En Chile abundan testimonios de deportistas que buscan apoyo para poder competir en el extranjero y Estefanía Mora Flores, que compite en el powerlifting de alto rendimiento desde hace 3 años, es otra experiencia así.

“Desde mis inicios he obtenido podios, he ido obteniendo logros importantes. Fui campeona iberoamericana el 2022 en Argentina, el 2023 fui sub Campeona Iberoamericana en México y este año volví a ser campeona iberoamericana, ahora en Chile. He ido obteniendo récords nacionales e iberoamericanos. Mucho de esto va de la mano con mi coach México Erick Ramírez, que ha estado presente en cada una de mis preparaciones”, parte con-

**23 años de edad son los que tiene Estefanía Mora.**

La atleta de Ñuble sueña con competir en Las Vegas.



“Desde mis inicios siempre he logrado estar en podios y he ido obteniendo récords nacionales e iberoamericanos”.

**Estefanía Mora**  
 Deportista de alto rendimiento

tando Mora a Crónica Chillán.

Estefanía viene de brillar hace una semana en el Sudamericano de Powerlifting que se realizó en Santiago, donde salió campeona y logró dos récords nacionales y uno iberoamericano. Dicho hito le valió la clasificación al mundial de la disciplina en Las Vegas, Estados Unidos. El evento se desarrollará en noviembre de este año.

Sin embargo, no todo es



ESTEFANÍA MORA BUSCA RECURSOS PARA PODER COMPETIR EN LAS VEGAS, ESTADOS UNIDOS.

tan fácil. Mora, al igual que la realidad de miles de otros deportistas, deberá costearse a sí misma su participación, desde la inscripción hasta los viajes a otro continente. La deportista ya llegó al punto

en el que pide ayuda para poder viajar y competir.

“Como todo deportista, me toca a mí también vivir una realidad de mucho sacrificio. Es muy caro poder ir a competir y todo sale del bol-

sillo propio, porque no tengo apoyo de auspiciadores. Solamente la inscripción del campeonato, que la paga una, va desde los 100 a 150 dólares. Y a esto obviamente se tienen que ir sumando

muchos más gastos, que serían la estadía, la alimentación, el kinesiólogo, muchas veces psicólogo deportivo. Bueno, hay varias cosas de por medio. Es la triste realidad. La verdad es que ha sido súper difícil, desde que inicié como deportista incluso. No es algo solamente que ha costado ahora. Ha sido súper difícil ya desde la alimentación. Y cada vez que he podido avanzar y he tenido un logro importante, como pasó con el Iberoamericano Internacional, se logra, pero siento que es muy, pero muy difícil. Afortunadamente nunca he llegado al punto en el que me haya rendido y no lo haya podido lograr, porque he preferido intentarlo y siempre he buscado la manera de generar recursos. He hecho rifas y ahora también manejo la posibilidad de hacer una, también un bingo. Es una historia de mucho esfuerzo, porque yo igual vivo en una zona rural.

Para aportarle a Estefanía Mora en su sueño de competir en Estados Unidos, pueden contactarla en sus redes sociales: @l4\_plg en Instagram. ☺